



Copiapó, 18 de Octubre del 2019

PREMIO NIÑO PLANETA - REGIÓN DE ATACAMA

El jurado de la Seremi del Medio Ambiente de la Región de Atacama, informa que la ganadora del Premio Niño Planeta Región de Atacama es:

Xiulian Amira Kong Luciano

Quien ha presentado el proyecto "Liderando en el Calentamiento Global"

Su proyecto permite visibilizar la importancia de actuar frente al Calentamiento Global y el Cambio Climático, mediante la realización de talleres y charlas abiertas en diferentes colegios de la comuna de Copiapó, que pueden replicarse en otras comunas de Atacama.

Xiulian Kong es una destacada alumna del Colegio San Lorenzo de Copiapó y entre sus acciones ha liderado campañas de recolección de residuos, instalación de contenedores para pilas en su colegio, participado en ferias ambientales y otras actividades, como reducir la huella de carbono de su comunidad educativa.

El desafío planteado por la Niña Planeta Región de Atacama, es que múltiples colegios de la región se puedan sumar a su iniciativa, incentivando con ello a otros niños a ser parte del cambio que se necesita para mitigar los efectos del cambio climático y posicionando el cuidado por el medio ambiente en los establecimientos educacionales de Atacama.

Xiulian ha demostrado un verdadero compromiso con las buenas prácticas ambientales y sus acciones son una fuente de inspiración para otros, por ello, reconocemos a Xiulian Kong como Héroe del Medio Ambiente en la región de Atacama.

¡Muchas felicitaciones a Xiulian Amira Kong Luciano, Niña Planeta Región de Atacama 2019!

Saludan atentamente,

Hugo Torres Alvarez
Encargado de Comunicaciones MMA Atacama

Guillermo Ready Salame
Seremi del Medio Ambiente Región de Atacama

Alvaro Parra Valdivia
Encargado Cambio Climático MMA Atacama